今和元年度 学校だより Na.8

日滝小やんしゃ

令和元年12月25日 須坂市立日滝小学校 須坂市日滝1648番地 TEL 245-0203 文責(教頭)浦野 康彦



🥙 充実した85日間!2学期が終了!🥽





本日で、85日間の2学期が終了いたします。修学旅行、 音楽会、各学年の社会見学、児童会まつり等、次々と行事が 続きました。子どもたちは、どの行事に対しても一生懸命に 取り組み、一つの行事を終える事に一回りも二回りも大きく 成長してきました。

また、2学期は、「ありがとうの言葉を伝えよう」という 目標をもって生活してきました。子どもたちの「振り返りカ ード」には、「○○さんへ。いつもげんきいっぱいあそんで くれて、ありがとう。(1年生)」「○○さんへ。いつもえが おでいてくれるから、わたしもえがおになるよ。ありがとう。 (2年生)」「○○さんへ。わたしが困っているときにわた

しの心をわかってくれてありがとう。はげましてくれてありがとう。(3年生)」「○○さんへ。ぼくに 絵のかき方を教えてくれてありがとう。落ちこんでいる時、やさしく話しかけてくれてありがとう。(4 年生)」「○○さんへ。いつも明るく元気にしゃべりかけてくれてありがとう。外でさむそうにしていた ら、すぐにうわぎをかしてくれてありがとう。(5年生)」「クラスのみんなへ。6年間いっしょにいて くれてありがとう。(6年生)」と書かれていて、しっかりと、「ありがとうの言葉」を伝えていたことが 分かります。他にも「見守り隊の方へ。いつも朝早くから下校まで、私たちの安全を見守ってくださって ありがとうございます。」「お母さん・お父さんへ。僕たちのために、毎日お仕事をがんばってくれてあ りがとう。毎日、おいしいご飯をつくってくれてありがとうございます。」「担任の先生へ。いつも分か りやすく授業をしてくれてありがとうございます。やさしく話しを聞いてくれたり相談にのってくれたり してありがとうございます。」等があり、本日の2学期終業式で、学校長から紹介がありました。

校長講話の中で、「皆さんに書いてもらった『ありがとう』のメッセージを読んでいたら、私の心はと ても温かく、幸せな気持ちになりました。日滝小学校の皆さんは、みんな優しい気持ちをもっているなあ と言うことを改めて感じることができました。私からも皆さんにたくさんの『ありがとう』を伝えたくな りました。私は、いつも皆さんに『笑顔を忘れずに』ということを言っていますが、『笑顔』が、周りの 人を幸せにする『魔法のしぐさ』なら、『ありがとう』の言葉は、周りの人を幸せにする『魔法の言葉』 です。これからも、『ありがとう』の言葉が響き合う日滝小学校にしていってほしいと思います。」と、 話されました。

2学期を写真で振り返る場面では、楽しかった思い出がよみがえり、子どもたちに笑顔があふれました が、10月の台風19号で被災した豊洲地区の写真が映し出されると、真剣な表情で、学校長の話を聴い ていました。公民館へ避難したお友だちがいたことや、先生方の中にも、大きな被害を受けた先生がいた こと・・・。そんな中、PTAの皆さんが募金活動をしてくださったことや、災害ボランティアとして被 害にあった住宅や畑などの片付けの手伝いに参加した人もいたこと等の話を聞いて、大きな災害があった とき、みんなで助け会うことの大切さについて考えさせられた2学期になったことを振り返りました。

年末年始休業中の約束『し・ぬ・な』

- 『し』「死んではいけません」:交通事故には十分注意してください。「自分の命は自分で守る」。
- 『ぬ』「盗んではいけません」:人の物をとったり、人をからかったり、人をいじめたり、うそを ついて人をだましたりしてはいけません。ダメなものはダメなのです。
- 『な』「怠けてはいけません」:「早寝・早起き・朝ご飯」を実行して、規則正しい生活を送って ください。大掃除などお手伝いも進んでできるといいですね。

2 学期が無事に終えることができましたのも、保護者の皆様方、地域の皆様方が支えてくださったお陰 です。感謝申し上げます。ありがとうございました。

令和2年も、「地域と共にある学校」として、皆様と共に日滝小学校を盛り上げていきたいと思っており ます。どうぞ、変わらぬご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

2 学期の学年行事から

3年:スーパーマーケット見学(10/29東組 10/30西組)

学区内にあるスーパーマーケットに見学に行きました。 1,000円以内で旬の野菜や地元産の野菜を買うというミッションをもらい、張り切って買い物をしました。 倉庫やバックヤードという普段は入れない所も見学させていただき、みんな大興奮でした。お肉を切る様子や魚をさばく実演を見たり、保存用の冷凍庫に入れてもらったり・・・。とても楽しく見学させていただきました。



3年:消防署見学(12/3)



「安全な暮らしを守る」という社会科の単元で、消防署を見学しました。須坂市消防本部の通信指令室に通報が入ったとシミュレーションしていただき、指令文が機械からアウトプットされて、出動するまでを見させていただきました。他にもいろいろな種類の消防車や救急車を見学したり、特別に放水体験をさせていただいたりしました。消防士さんの仕事の一部を知ることができました。

5年:社会見学(オリオン機械株式会社・SBC信越放送・信濃毎日新聞長野製作センター11/11)

オリオン機械株式会社では、牛の乳を搾る搾乳機の見学をしました。実際に触れてみて、吸引される様子を感じとりました。

SBC信越放送では、ラジオ放送や テレビのスタジオを見学しました。





「夢SBC」のCM撮影もしました。放送されるのが楽しみです。

信濃毎日新聞長野製作センターでは、ものすごい勢いで新聞が刷り上がっていく工程を見学することができました。4色のインクだけで刷られていることを聞いて、びっくりの子どもたちでした。

6年:社会見学(八丁鎧塚古墳・長野県立歴史館・森将軍塚古墳・古墳館11/12)

最初の見学場所は、八丁鎧塚古墳です。東日本で最古・最大の積石古墳で、全国的にも有名な古墳が須坂市にあることに、子どもたちは驚いていました。

次に「長野県立歴史館」に行きました。ナウマンゾウの動く模型や、縄文・弥生時代の土器、古墳時代の貴







| 重な出土品等を見学しました。

最後に森将軍塚古墳と古墳館に 行きました。古墳は、小高い山の上 にありますので、がんばって登りま した。社会科で学習してきたことを 実際に見ることができました。

3学期の主な予定

1月 7日(火) 3学期始業式

1月10日(金) スキー教室

1月14日(火)~2月14日(金)

性に関する指導月間

2月 7日(金) 来入児1日入学

2月14日(金) 3・4・5年 参観日

2月21日(金) 1・2・6年 参観日

2月26日(水) 引き継ぎ児童会(最終回)

3月 3日(火) 町別子ども会

3月 5日(木) 6年生を送る会(5時間)

3月 6日(金) 6年生同窓会入会式(5時間)

3月16日(月) 3学期終業式(5時間)

3月17日(火) 卒業証書授与式(4時間)

除雪のお願い

毎年お願いしておりますが、雪が降った場合は、子どもたちの通学路の確保にご協力ください。

大雪が降ると、幹線道路を除雪した雪が、子 どもたちの通る歩道に寄せられるというような ことが起こります。そうすると子どもたちは車 道を歩くことになり、大変危険です。通学路近

辺にお住まいの地域の皆さん、 保護者の皆さんにおかれましては、登校の様子を見ていた だき、必要に応じて除雪およ び見守りをお願いいたします。

